



Sindicatos sudamericanos contra tratado Mercosur-Unión Europea

Description

La Coordinadora de Centrales Sindicales del Cono Sur (Ccscs) se pronunció contra un tratado de libre comercio entre el Mercado Común del Sur (Mercosur) y la Unión Europea, trascendió hoy.

Resulta una reacción al acuerdo técnico refrendado aquí el sábado último en el marco de la cumbre 65 del Mercosur, con la participación de la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen

Un encuentro de representantes sindicales de la región determinó en esta capital que lo acordado entre los mandatarios del bloque resulta perjudicial para los trabajadores de los países que integran el grupo.

La Ccscs resulta agrupación de coordinación de las centrales sindicales del cono sur sudamericano con acta constitutiva asumida en Buenos Aires en 1968.



En conferencia de prensa aquí, participaron el secretario general de la agrupación, el brasileño Quintino Severo, y dirigentes sindicales de Uruguay, Paraguay, Chile y Argentina, quienes defendieron la continuidad del Mercosur como esquema de integración regional.

Pero a la par consideraron que el preacuerdo alcanzado entre el Mercosur y la Unión Europea dejó fuera a los trabajadores, tanto en Sudamérica como en países de Europa.

“Es un acuerdo secreto, sin transparencia, y carece de información clara sobre el contenido de sus cláusulas”, dijo en conferencia de prensa el secretario general de la Ccscs.

“Solamente va a beneficiar a la agricultura, a los latifundios y al agronegocio”, sentenció Quintino.



El Maipo/PL

Date Created
Diciembre 2024

www.elmaipo.cl